

La UA recorre la historia de Marie Curie con una exposición - Información - 31/01/2017

La UA recorre la historia de Marie Curie con una exposición

INFORMACIÓN

► La muestra, que se inaugura mañana en la Sala Aifos, homenajea a la primera mujer que recibió un Nobel

REDACCIÓN AGENCIAS

■ Enmarcada en los actos de celebración del Día Internacional de la Mujer, la Universidad de Alicante dedica una exposición a una mujer referente universal de tenacidad y pasión por la ciencia, Marie Curie, la primera mujer en recibir un Premio Nobel y la primera persona en obtenerlo en dos ocasiones. Coincidiendo además con el 150 Aniversario de su nacimiento, la Universidad de Alicante inaugura mañana, a las 13 horas en la Sala Aifos (Edificio de Filosofía y Letras III), la exposición *María Skłodowska-Curie, una polaca en París*, una muestra en la que repasa la vida y obra de esta ilustre científica polaco-francesa.

La exposición permanecerá



Algunos de los paneles que forman parte de la muestra.

abierta al público hasta el 9 de marzo y ha sido producida por Rocaviva Eventos, con la colaboración del Consejo Superior de Investigaciones Científicas y las embajadas de Francia y Polonia.

El recorrido expositivo consta de veinte paneles divididos en

cinco secciones. Las tres primeras secciones recorren la vida de la científica y el cuarto apartado, *Viajes a España: 1919, 1931 y 1933*, recoge su vinculación con España a través de los tres viajes que realizó a nuestro país. La quinta está dedicada a sus hijos.